## Concert Simon et Pierre

Après avoir donné deux concerts dans les églises de Verton et Groffliers cet été, avec un certain succès, Simon et Pierre offriront un dernier concert en l'église Saint Jean-Baptiste de Berck-ville le samedi 13 novembre à 16h. Au cours de ce concert, ils interpréteront des chansons de Simon, auteur-compositeur-interprète, ainsi que des reprises nationales et internationales, s'accompagnant au piano pour Simon, au violon et à l'alto pour Pierre. Tous deux sont diplômés de musicologie et sont professeurs de musique en région parisienne. Ils interpréteront également des pièces du répertoire classique. L'entrée est gratuite.

Un verre de l'amitié sera proposé à l'issue du concert.

Conformément aux mesures sanitaires en vigueur, le Passe sanitaire sera demandé ainsi que le port du masque à l'intérieur de l'église.